
令和５年度 第２回 中郡小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時  令和５年６月１６日（金） １４時４０分から１６時３０分まで 

２ 開催場所  中郡小学校 会議室 

３ 出席委員  本間 義章、髙井 昭、村木 文𠮷、村木 富代、河合 洋子、村松 康乃、 

小杉 国宏、松本 英也、鈴木 尚子 

４ 欠席委員  なし 

５ 学   校  渥美 公恵（校長）、佐藤 佳史（教頭）、河村 誠（主幹教諭）、 

岡元 まり（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  堀田 洋一（教育総務課 指導主事） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協議事項   

（１）議長の選出 

（２）１学期の学校の様子について 

（３）学校支援ボランティア（ハートフルサポーター）について 

（４）委員と職員の懇談について 

９  そ の 他 

・夏休みの子供教室について 

・学校運営協議会自己評価について 

10 会議録作成者  ＣＳディレクター 岡元 まり 

11 会議記録 

 司会の教頭から、委員総数９人のうち９人の出席があり、過半数に達しているため、会議は

成立している旨の報告があった。 

また、会議録作成のため録音する旨の報告があり、全員異議なくこれを了承した。 

 

（１）議長の選出について 

司会から、議長の選出について意見を求めたところ、会長を推挙する旨の発言があり、全員

異議なくこれを承認した。 

 

（２）１学期の学校の様子について  

   主幹から、写真を提示しながら学校の様子について説明があった。 

   藤棚周辺と学校北側の危険な通学路について報告があった。 

《委員からの意見》 

・（本間委員）藤棚は学校の予算はあるのか。 

・（髙井委員）藤棚のテーブルだけでも撤去してはどうか。ＰＴＡの力を借りてはどうか。 

・（松本委員）ＰＴＡで協力することはできる。 

・（河合委員）学校が必要なものと考えるなら、復活させることを考えていかないといけない

と思う。 

・（村木文委員）学校の排水が悪く、雨の日は水浸しになり危険。排水の元を業者に掃除して

もらってはどうか。 



・（髙井委員）１年生１０４名で４学級ではなく３学級なのはなぜか。保護者に丁寧な説明が

あるとよい。 

《学校からの意見》 

・藤棚周辺は業者に見てもらったが、修繕でも撤去でも費用がかなりかかる。 

・子供たちが使うのにいい場所なので、できれば使いたいと思っている。 

・１０４名のうち発達級に通う子もいて、制度的（人数的）に４学級にできなかった。 

・排水溝の詰まりは何とかしたいと考えている。 

 

（３）学校支援ボランティア（ハートフルサポーター）について 

   学校支援コーディネーターから、写真を提示しながらこれまでの活動について説明があった。 

《委員からの意見》 

・（村木富委員）３年生学区探検の付き添ったが、サポーター５人でも精一杯で、サポートは

必要だと感じた。 

・（村松委員）２年生の野菜の苗植えに参加、率先して苗を分ける子がいた。 

・（本間委員）ひとりがトイレに行くと、次々行きたがる。 

・（髙井委員）以前は、ハートフルなかごおりに委員の言葉を載せていた。サポーターの言葉

や紹介を念頭に置きながら作るとよい。 

・（河合委員）目線を変えて作るのはどうか。サポーターからの目線を大事にすると違ったも

のができると思う。 

・（髙井委員）名前を出してどんな方がサポートしているのか知らせるのがよい。サポーター

に話を聞いて作ってほしい。 

・（本間委員）配布予定の第２号のような感じだと見たくなると思う。 

《学校からの意見》 

・書写のサポートは助かるので書き初めでもお世話になると思う。 

・短時間でもトイレ休憩は必要と感じた。 

・視点を変えて作ってみようと思う。 

（４）先生方との懇談会について 

・日にちを7月３１日（月）に決定した。 

 

（５）その他 

○夏休み補充学習について 

・（髙井委員）日程は８月１日、２日、３日、会場は中学校会議室を押さえてある。 

  ○堀田指導主事から 

・年度末の自己評価についての説明があった。 

・学級編成について説明があった。 

・前回の会議録から、ＨＰの統一について説明があった。 

 

 今後の学校運営協議会の開催予定（今後の状況により変更する場合があります） 

１０月 ３日（火） 第３回 学校運営協議会   １４：４０～ 

２月１６日（金） 第４回 学校運営協議会   １４：４０～ 

 


